



Résumé – Barvadi des 29 et 30 novembre 2022

Bonjour à tous!

Merci à tous ceux qui ont participé au BAVARDI portant sur l'augmentation de la violence.

En résumé, voici vos idées et vos réflexions qui nous ont été partagées afin de mieux prévenir et mieux outiller à la prévention de la violence. Nous vous les partageons afin que cela soit profitable à tous!

- Le pairage avec un autre intervenant peut parfois être une solution intéressante lorsqu'on doit sortir le soir;
- Les intervenants se sentent bien lorsqu'ils savent qu'ils ont le droit de dire NON et d'interpeller leur supérieur immédiat dans une situation particulière;
- La méconnaissance fait parfois peur... Il faut donc provoquer des occasions de mieux connaître notre clientèle, en ayant des rencontres avec certains groupes, en intégrant des patients partenaires issus des groupes marginalisés ou vulnérables;
- Certaines initiatives ont été partagées :
 - [Une ligne d'écoute pour hommes à risque de poser un acte de violence dans la région de Chaudière-Appalache](#). Il s'agit d'une initiative issue du milieu communautaire; nous l'avons relayé à monsieur Luc Legris, représentant de notre établissement à la Table régionale en violence conjugale;
 - [La plate-forme virtuelle Prends l'air](#), un outil de prévention, sous forme d'expérience interactive, ayant comme objectif l'identification des comportements violents et l'accompagnement vers des solutions;
 - Cellule d'action concertée en violence conjugale (voir pièce jointe). Nous avons demandé à monsieur Luc Legris, responsable de notre établissement en violence conjugale, de nous fournir plus d'information sur cette nouvelle instance et sur le rôle de la responsable dans notre établissement. Pour les intervenants, ceci ne change rien au fait qu'on doit se référer à son SAC ou son supérieur immédiat dans des situations critiques ou complexes;
 - [Arborescence](#), un organisme communautaire accompagnant les familles et l'entourage d'une personne vivant avec un trouble de santé mentale.
- Des visites de quartier, organisées par les organisateurs communautaires, peuvent être de belles occasions pour mieux connaître le quartier dans lequel on travaille. Pour ce faire, se référer à votre supérieur immédiat qui pourra faire le lien avec Mme Marie-Claude Fortin, chef de santé publique et de l'organisation communautaire.
- La formation Oméga dans la communauté est toujours offerte et disponible pour outiller les intervenants à la gestion de crise et la pacification dans des situations difficiles.

MERCI à tous pour votre belle participation!